

TERUEL ► MEJORAS EN LA TERMINAL DE CAUDÉ

La campa del aeropuerto tendrá espacio para más aviones

 Sale a licitación el proyecto para aumentar el espacio pavimentado

EL PERIÓDICO eparagon@elperiodico.com TERUEL

l Consorcio del Aeropuerto de Teruel acordó ayer licitar la redacción del proyecto de obra para la pavimentación de la campa de la instalación aeronáutica en su fase III, con la que se ampliarán en diez las plazas de estacionamiento para aeronaves.

Este proyecto, en el que se invertirán unos 15.000 euros, permite atender una petición al respecto de Tarmac Aragón SLU, que gestiona en el aeropuerto la actividad del estacionamiento, mantenimiento y desguace de aviones.

Se trata de una «buena noticia porque implica que la actividad del aeropuerto crece», según explicó a los medios de comunicación el consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, quien presidió la reunión del consorcio.

En estos momentos existen 21 pastillas que conforman las zonas de estacionamiento de aviones, y esta nueva fase permitirá aumentar un tercio el número de zonas disponibles.

MÁS OPERACIONES // Las 40 hectáreas en uso existentes en la actualidad se ampliarán en 20 más con la nueva fase y todavía quedan otras 20 para una futura ampliación

El consejero destacó también el aumento de operaciones del aeropuerto este año, resaltando que, si se comparan los tres primeros trimestres de este año en relación al mismo periodo de tiempo del anterior, el crecimiento ha sido del 291%, pasando de las 993 de 2016 a las 2.956 de 2017.

Además, explicó que en el mes

de noviembre estará lista ya la pavimentación de la plataforma de estacionamiento junto a los hangares.

En la reunión del consorcio celebrada ayer se aprobó, además, la instalación de nuevas marquesinas, para mejorar la zona de aparcamiento cubierto. También la colocación de la fibra óptica que servirá para mejorar las comunicaciones y la adquisición de materiales de seguridad previstos para la llegada ocasional de pasajeros.

A esto se suma la instalación de una nueva empresa en el aeropuerto desde principios de este mes, Pulsar Space SL, que se ubicará en el edificio principal, según se dio a conocer ayer.

Se trata de una empresa que desarrolla y explota tecnología basada en la observación de la información sobre el planeta recogida a través de satélites. Los datos recogidos se aplican a los proyectos de energías renovables y de medio ambiente. ≡